## VfR stark in Wetzlar

## Schwimmen Simmerner überzeugen in illustrem Feld

Wetzlar. Zwölf Schwimmer des VfR Simmern machten sie auf den Weg zum achten Winterschwimmfest des TV Wetzlar. Hier handelt es sich um einen sehr hochklassig besetzten Wettkampf mit internationalen Teilnehmern.

Am ersten Tag standen die Langstrecken (400 Meter Lagen, 800 Meter Freistil und 1500 Meter Freistil) auf dem Programm. Hier gingen die Simmerner siebenmal an den Start und erzielten jeweils persönliche Rekorde. Am zweiten Tag ging es zunächst über 400 Meter Freistil: Auch hier stellte der VfR-Nachwuchs viele persönliche Rekorde auf. Insgesamt waren es 64 bei 75 Starts 64 – und das, ob-

wohl der Wettkampf auf einer für die Simmerner Schwimmer ungewöhnlichen 50-m-Bahn stattfand. Aufgrund der sehr starken Konkurrenz hat es in Wetzlar nicht für eine Medaille gereicht. Jedoch kamen die Simmerner 15 Mal unter die besten 10. Über Urkunden, die es bis Platz sechs gab, durften sich einige VfRler freuen: Julia Gregor: (Jahrgang 2000) mit Platz vier über 200 m Brust (3:06,75); Inga Luschert (Jhg. 2001) mit Platz fünf über 100 m Freistil (1:08,56), Kimberly Scheiber (Jhg. 99) mit Platz fünf über 200 m Lagen (2:39,90) und Jan Luca Mühlbach (Jhg. 2002) mit Platz sechs über 200m Rücken (3:33,89).